JULIO 2024 BOLETÍN

Informativo Mensual N° 13





TUTORADO Y MANEJO AGRONÓMICO DE LA PITAHAYA

TARPUY – TERRENOS PRODUCTIVOS

En Grupo Tarpuy, continuamos con el maneio avanzando agronómico nuestras de plantaciones de pitahaya. reafirmando nuestro compromiso con la producción agrícola de alta calidad. Los trabajos de tutorado, esenciales para el crecimiento ordenado y vigoroso de las plantas, han seguido un curso exitoso, garantizando el máximo aprovechamiento del espacio y facilitando un desarrollo saludable de los cultivos.

El tutorado implementado no solo asegura una mayor estabilidad de las plantas, sino que también permite optimizar el proceso de recolección y manejo del fruto. A lo largo del fundo, se han integrado técnicas que responden a las necesidades específicas de las pitahayas, fomentando un manejo agronómico sostenible que maximiza el rendimiento sin comprometer los recursos naturales.

Nuestro equipo de expertos continúa monitoreando de cerca cada fase del proceso, asegurando que se cumplan los más altos estándares de calidad. Gracias a la constante innovación y a la adopción de mejores prácticas brindamos productos que destacan por su calidad y sostenibilidad.

PROYECTOS

_		
1	Tutorado y manejo agronómico de Pitahaya	01
2	Fumigación en Tarpuy - Terrenos Productivos	s ⁰²
3	¡Monitoreo de Savia!	02
4	Éxito en la distribución de utilidades	03
(5)	Nueva etapa en Villa Dorada	03
6	Inicio clave en Tarpuy - Casa de Campo	04
7	¡Feliz Cumpleaños Juan Carlos!	04
8	¡Feliz Cumpleaños Maribel!	05
9	¡Feliz Cumpleaños Marleni!	05
10	¡Feliz Cumpleaños Joel Quispe!	06
	¡Feliz Cumpleaños	

Gustavo Quispe!



COLOCACIÓN DE PUNTOS ESTACIONARIOS PARA FUMIGACIÓN

TARPUY – TERRENOS PRODUCTIVOS

En nuestra búsqueda continua por mejorar los procesos agrícolas, hemos implementado la colocación de puntos estacionarios para los equipos de fumigación en nuestras plantaciones de pitahaya. Esta nueva medida busca optimizar la aplicación de productos fitosanitarios, permitiendo un control más preciso de plagas, garantizando un crecimiento más saludable de nuestras plantas.

El uso de puntos estacionarios facilita la fumigación en áreas clave del fundo, reduciendo la necesidad de movilización constante de los equipos y maximizando la eficiencia en la aplicación. Esto minimiza el impacto ambiental al evitar el uso excesivo de químicos y mejora la eficacia del proceso al garantizar que cada planta reciba el tratamiento necesario en el momento adecuado.

Grupo Tarpuy sigue demostrando su compromiso con la adopción de tecnologías agrícolas avanzadas. El uso de estos puntos de fumigación representa un paso importante hacia un manejo agronómico más sostenible y eficaz, asegurando la calidad de nuestras cosechas.



CULTIVOS ÓPTIMOS: DE MONITOREO DE SAVIA

En nuestro continuo esfuerzo por garantizar la calidad y el rendimiento de nuestras pitahayas, hemos iniciado un exhaustivo monitoreo de la savia en cada variedad de planta. Este proceso de análisis se centra en evaluar la adsorción de nutrientes, un factor crucial para el crecimiento y desarrollo óptimo de nuestras plantas.

El monitoreo detallado permite obtener datos precisos sobre cómo cada variedad de pitahaya absorbe los nutrientes, lo que a su vez facilita ajustes precisos en nuestras prácticas de manejo agronómico. Este enfoque meticuloso asegura que las plantas reciban la cantidad adecuada de nutrientes necesarios para su salud y productividad.

Con esta estrategia, buscamos no solo mejorar la eficiencia en la fertilización, sino también promover un crecimiento robusto y una cosecha de alta calidad. Este esfuerzo refleja nuestro compromiso en la producción de pitahayas.









ÉXITO EN LA DISTRIBUCIÓN DE UTILIDADES

VILLA DORADA - PUERTO MALDONADO

Nos complace anunciar que hemos culminado con éxito el pago de utilidades a nuestros estimados socios en Villa Dorada. Este logro refleja nuestra dedicación a una gestión financiera transparente y equitativa, que fortalece nuestra relación con aquellos que han sido parte fundamental de nuestro crecimiento.

En esta actualización, también queremos abordar la variabilidad de los precios en el sector agroindustrial. Hemos identificado las fluctuaciones del mercado como un factor significativo que puede impactar nuestras operaciones. Para

Nos complace anunciar que enfrentar estos desafíos, hemos s culminado con éxito el pago de implementado rigurosos controles y ades a nuestros estimados planes de contingencia, diseñados s en Villa Dorada. Este logro para mitigar los riesgos asociados a nuestra dedicación a una con los cambios de precios.

Agradecemos sinceramente a todos nuestros socios por su continuo apoyo y confianza. En Villa Dorada, seguimos comprometidos con la excelencia y la sostenibilidad, y nos mantenemos enfocados en maximizar los beneficios mientras minimizamos los riesgos, asegurando un futuro próspero y estable para todos.



NUEVA ETAPA EN VILLA DORADA

PREPARACIÓN DEL TERRENO PARA UNA NUEVA SIEMBRA



Nos complace anunciar que hemos comenzado el proceso de preparación del terreno en nuestro fundo de Villa Dorada, marcando el inicio de una nueva etapa emocionante para nuestro proyecto agroindustrial. Este paso fundamental es clave para garantizar una siembra exitosa y una cosecha abundante.

Nuestro equipo está trabajando diligentemente para acondicionar el terreno, asegurando que todas las condiciones sean óptimas para el cultivo. La preparación incluye la evaluación del suelo, la implementación de técnicas avanzadas de manejo agrícola y la preparación de los sistemas de riego necesarios.

Estamos entusiasmados por los próximos pasos y confiamos en que estos preparativos contribuirán al éxito de la siembra. Mantendremos a nuestros socios e interesados informados sobre los avances y resultados de esta nueva fase en Villa Dorada.

INICIO CLAVE EN TARPUY — CASA DE CAMPO

IMPLEMENTACIÓN DE **REDES DE AGUA**

Hemos dado inicio al proceso de ingeniería en gabinete para la implementación de las redes de agua en Tarpuy – Casa de Campo. Este es un paso clave en el desarrollo del proyecto, que garantizará una infraestructura de alta calidad para satisfacer las futuras necesidades de nuestros residentes.

El trabajo en gabinete implica un diseño detallado y planificación precisa de las redes, asegurando que todo esté optimizado para ofrecer un suministro eficiente y confiable

desde el primer día. Estamos enfocados en cada aspecto del sistema para cumplir con los más altos estándares de calidad.

desarrollo del proyecto, que Con este importante avance garantizará una infraestructura en la fase de planificación, nos de alta calidad para satisfacer las acercamos cada vez más a hacer futuras necesidades de nuestros realidad este gran proyecto y residentes. esperamos continuar compartiendo más logros con nuestra comunidad El trabajo en gabinete a medida que seguimos avanzando.



CELEBRAMOS EL CUMPLEAÑOS DE NUESTRO ASISTENTE DE LOGÍSTICA

¡FELIZ CUMPLEAÑOS, JUAN CARLOS!

El pasado 01 de julio, Grupo Tarpuy celebró con entusiasmo el cumpleaños de Juan Carlos Chaucayanqui, nuestro valioso Asistente de Logística. Juan Carlos ha sido una pieza clave en la coordinación y eficiencia de nuestras operaciones, mostrando siempre un gran profesionalismo y dedicación en su rol.

Tuvimos la oportunidad de reconocer y agradecer a Juan Carlos por su excepcional desempeño y contribución al equipo. Su actitud positiva y su compromiso con la excelencia han dejado una marca significativa en nuestra organización.

A medida que avanzamos en el año, estamos entusiasmados por continuar trabajando junto a Juan Carlos y esperamos que este nuevo año le traiga muchos logros y satisfacciones personales y profesionales.





SALUDAMOS EN SU CUMPLEAÑOS A NUESTRA ASESORA DE VENTAS

¡FELIZ CUMPLEAÑOS, MARIBEL!

El 06 de julio, conmemoramos el cumpleaños de Maribel Chambi Mayta, nuestra destacada Asesora de Ventas. Maribel ha sido una figura clave en la gestión de nuestras relaciones con los clientes, destacándose por su habilidad para cerrar ventas y mantener excelentes relaciones comerciales.

En su celebración, agradecimos a Maribel por su dedicación y esfuerzo continuo. Su capacidad para superar desafíos y lograr resultados positivos es un testimonio de su profesionalismo y compromiso.

Mirando hacia el futuro, estamos ansiosos por ver los nuevos logros de Maribel y seguir colaborando en la ejecución de sus metas. Su impacto en el equipo es muy valioso y apreciado por todos en la empresa.

FESTEJAMOS EL CUMPLEAÑOS DE NUESTRA ENCARGADA DEL ÁREA SOCIAL

iFELIZ CUMPLEAÑOS, MARLENI!

El anterior 12 de julio, Grupo Tarpuy celebró el cumpleaños de Marleni Oviedo Cahuana, quien se encarga del área social en nuestra empresa. Marleni ha sido fundamental en la organización de eventos y actividades que fortalecen el espíritu de equipo y promueven un ambiente de trabajo colaborativo.

Durante la celebración, destacamos su invaluable contribución a la empresa y expresamos nuestro agradecimiento por su arduo trabajo. Marleni ha jugado un papel importante en

mejorar la cohesión y el bienestar de nuestro equipo.

Esperamos que este año le traiga grandes logros y satisfacciones, jestamos emocionados por seguir viendo cómo su trabajo impacta positivamente en nuestra cultura organizacional!





iFELIZ CUMPLEAÑOS JOEL QUISPE,

CEO DEL GRUPO TARPUY!

El pasado 13 de julio, tuvimos el honor de recordar el cumpleaños de nuestro estimado CEO, Joel Salvador Quispe Huamani. Joel ha sido una figura clave en el éxito y expansión continua de Grupo Tarpuy, gracias a su liderazgo visionario y su dedicación constante. Este día especial fue celebrado en compañía de su familia, amigos y colegas cercanos, quienes valoran profundamente su influencia y orientación.

Bajo la dirección de Joel Salvador, nuestra empresa ha alcanzado metas significativas y ha superado numerosos desafíos. Su capacidad para guiar al equipo con

una visión clara y su compromiso con la innovación y la calidad han sido fundamentales para nuestro progreso.

Agradecemos sinceramente su liderazgo inspirador y el impacto positivo que ha dejado en nuestra organización. Su dedicación ha establecido un estándar de excelencia que nos impulsa a continuar creciendo alcanzando nuevos logros. Esperamos seguir avanzando bajo su guía y enfrentar juntos los próximos desafíos con el mismo entusiasmo y determinación.

FELICITAMOS EN SU CUMPLEAÑOS A NUESTRO ENCARGADO DEL ÁREA DE SEGURIDAD PATRIMONIAL

iFELIZ CUMPLEAÑOS, GUSTAVO!

El 29 de julio, conmemoramos altamente valorada por el equipo. Huamani, nuestro encargado del nuestros activos, asegurando un entorno seguro y protegido para éxito de Grupo Tarpuy. todas nuestras operaciones.

Tuvimos la oportunidad de reconocer y agradecer su arduo trabajo y dedicación. Gustavo ha sido una figura clave en mantener la integridad y la seguridad de nuestros recursos, y su labor es

el cumpleaños de Gustavo Quispe A medida que seguimos adelante, esperamos ver cómo área de seguridad patrimonial. continúa desempeñando un papel Gustavo ha jugado un papel crucial vital en nuestra organización. Su en la protección y gestión de compromiso con la seguridad sigue siendo una parte fundamental del

